
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 09 de abril de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência,

em atenção ao respeitável Requerimento nº 270, aprovado em Sessão Ordinária de 31/03/2025, de

autoria do vereador Abelardo - REPUBLICANOS que solicita esclarecimentos sobre a falta de

materiais na rede municipal de ensino.

Em resposta à solicitação, esclarecemos que a Secretaria de Educação já deu início aos

trabalhos no Almoxarifado da Educação, com o objetivo de identificar os materiais disponíveis para

estocagem, bem como os itens ainda necessários para suprir integralmente as unidades escolares.

Paralelamente, estão sendo estruturados novos controles e procedimentos de gestão de estoque, a

fim de evitar futuras faltas e assegurar o fornecimento regular de materiais à rede municipal de

ensino.

Respeitosamente,

Gilberto 
Secretário Municipal de Educação


